

ABSTRAK

Yuliatin, Elok, 2007, Karakteristik Pekerja Perkebunan Coklat Di Perbukitan Lahan Kering Kecamatan Kalisat Kabupaten Jember. Skripsi, Jurusan Geografi FMIPA Universitas Negeri Malang. Pembimbing: (1) Prof. Dr. Ach. Fatchan. M.Pd.M.Si (II) Drs Mustofa.,

Kata Kunci: Pekerja, Perkebunan, Coklat

Indonesia sebagai salah satu negara yang sedang berkembang banyak membutuhkan tenaga kerja untuk menunjang hasil-hasil perkebunan yang diinginkan. Hasil produksi perkebunan yang maksimal serta perolehan produktifitas perkebunan yang berdaya saing tinggi di pasaran. Penelitian ini dimaksudkan untuk mengetahui karakteristik pekerja perkebunan coklat dengan rumusan masalah adalah karakteristik pendidikan pekerja perkebunan coklat, karakteristik pendapatan pekerja perkebunan coklat, karakteristik jenis kelamin pekerja perkebunan coklat, karakteristik jam kerja pekerja perkebunan coklat, karakteristik beban tanggungan pekerja perkebunan coklat. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui: (1) Pendidikan pekerja perkebunan coklat (2) Pendapatan pekerja perkebunan coklat (3) Jenis kelamin pekerja perkebunan coklat (4) lama jam kerja perkebunan coklat (5) Beban tanggungan perkebunan coklat

Penelitian ini menggunakan metode survey dengan analisis deskriptif. Populasi penelitian ini meliputi seluruh pekerja perkebunan coklat yang ada di Kecamatan Kalisat, sampel yang diambil sejumlah 40 pekerja perkebunan coklat yang ada di Kecamatan Kalisat. Pengumpulan data dilakukan dengan teknik wawancara, observasi dan dokumentasi. Data-data yang terkumpul kemudian di olah menggunakan tabulasi frekuensi.

Hasil penelitian menunjukkan sebagai berikut: (1) Tingkat Pendidikan pekerja perkebunan coklat di Kecamatan Kalisat masih relatif rendah (2) Pendapatan pekerja perkebunan coklat sebagian besar responden berpendapatan relatif rendah (3) Jenis kelamin pekerja perkebunan coklat di Kecamatan Kalisat sebagian besar berjenis kelamin laki-laki (4) Jam kerja untuk pekerja perkebunan coklat sebagian besar antara 30-60 jam perminggu (5) Beban tanggungan pekerja perkebunan coklat sebagian besar 3-4 orang.

Sebaiknya di perkebunan coklat di adakan pelatihan –pelatihan tentang keterampilan. Hal ini karena tingkat pendidikan di perkebunan coklat masih tergolong rendah. Dengan di berikan keterampilan pekerja perkebunan coklat diharapkan mampu meningkatkan hasil produksi perkebunan.

Karakteristik pekerja perkebunan coklat di perbukitan lahan kering Kecamatan Kalisat Kabupaten Jember / Elok Yuliatin

Author : Elok Yuliatin